

# 新町小学校だより

～かしこく ころろゆたかに

たくましく 生きる新町の子～

第17号

令和3年3月1日

津市立新町小学校

Tel 059-228-5125

## 中学校へ行ってがんばって！

～「6年生を送る会」を終えて～

先月の20日（土）、全校で「6年生を送る会」を行いました。例年なら、体育館に全児童が集い、保護者の方々にもご参観いただきながら、各学年で劇をしたり、歌を歌ったりして、これまでお世話になった6年生に感謝の気持ちを伝える、お祝いの集会をする予定でした。

コロナ禍での「6年生を送る会」の持ち方をいろいろと試行錯誤した結果、各クラスが卒業生を招待し、それぞれの教室でお祝いの会をすることにしました。各学級の子どもたちは、「何をしたら6年生は喜んでくれるかな？」「思い出に残るような楽しいことをしたい！」と一生懸命に準備して、その思いが伝わったのか、当日は、卒業生の人たちの楽しそうな様子がたくさん見られました。早いもので、卒業まであと18日、さみしくなります。



さいしょにお絵かきリレーをしました。紙のうらとおもてをまちがえちゃったけど、楽しかったです。さいごに「きらきらぼし」を合そうしました。6年生と合そうして楽しかったです。もうすぐ6年生がいなくなるのはさびしいけど、中学校へいってもがんばってほしいです。（1年生より）

わたしは、6年生を送る会で、最初はとってもきんちょうしました。だけど、ゲームをするにつれ、きんちょうしていたのに、とても楽しくなっていました。そして、6年生もとても楽しそうにしてくれていたのでもううれしかったです。もちろん、自分も楽しかったけど、それ以上に6年生が楽しんでくれたほうがうれしいです。最後に、みんなでおうえんをしたら、みんな笑ってくれたのでもううれしかったです。一番心に残ったことは、6年生から「ありがとうございます。」と言われたことです。（4年生より）